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Esto  es  específicamente  para  los  arios  ya  que  los  arios  han  sido 
victimizados con un truco de salón judío muy particular aquí. Otros pueden 
aplicar  esto,  ya  que  siendo  miembros  del  Ejército  Satánico,  esto  no  se 
aplica de manera diferente. Si ves que tienes el mismo problema, trabaja 
para borrarlo y eliminarlo. Ustedes son Lobos de Satanás, no ovejas.

La Raza Aria es una Raza de Caballeros, Guerreros, y gente de intenso 
orgullo y amor a la vida. Esta es nuestra historia, con sus cosas buenas y 
malas, y nuestra lucha y combate contra el elemento judío de la decadencia. 
Nuestro pueblo ha demostrado a lo largo de los siglos una y otra vez su 
disposición a enfrentarse a la muerte y a la angustia o al sacrificio, antes 
que  acatar  la  esclavitud  y  cualquier  otra  condición  semejante.  Nunca 
tuvimos  «regalos»  en  nuestra  existencia,  y  no  aceptamos  regalos.  Y 
contrariamente a la opinión de la mayoría, nunca lo tuvimos «fácil». Todo lo 
que desarrollamos, lo creamos.

Nada surgió de la nada. Todo surgió de un trabajo intenso y milenario, y 
nada vino del «privilegio» o de los cielos. Nada ni nadie nos ha dado todo ni 
nada 'gratuitamente'  de estos logros y,  desde luego,  nadie más.  Hemos 
tenido nuestros leales amigos y camaradas, y la marea de la historia ha sido 
siempre cambiante en esta atribulada epopeya.

Cuando uno es un Guerrero que lucha por Satanás, está luchando en la 
guerra  más  seria  que  hay  que  luchar  ahora  mismo.  Esa  es  la  guerra 
espiritual,  y  esta guerra es de proporciones que son pesadas,  densas y 
realmente  oscuras  e  incluso  desconocidas.  Tómate  un  momento  para 
pensar en ello, para que puedas entender lo que esto significa.

https://web.archive.org/web/20170731211243/http:/josministries.prophpbb.com/topic16846.html#p83896


El punto para ganar se reduce a estar siempre listo para sacrificarse en la 
batalla,  pero  siempre  buscando  ser  VICTORIOSO  y  BUENO  EN  LA 
GUERRA para que nunca tengas que actuar o ser forzado a actuar en esta 
preparación.

En las guerras se va a ganar,  no a hacerse un nombre heroico bajo el 
«sacrificio». Si vas por una «muerte heroica», ya estás muerto porque estás 
luchando por tu muerte. Esto no es ario y tampoco satánico. La gente que 
piensa  de  esa  manera  necesita  cambiar  esta  creencia  equivocada  de 
Hollywood y devolvérsela a su dueño original,  el  judío cobarde. Mientras 
que  el  judío  cobarde  ha  "dictado"  sobre  todas  estas  cosas  para  ganar 
shekels, el judío por supuesto no podía manejar su propia naturaleza de la 
perversión, y por supuesto manchar cada instituto y subvertirlo a través de 
su herramienta original del cristianismo.

Un guerrero no puede luchar esperando su muerte o no hace nada más que 
hacerse pasar por  "cristo".  Esto es un engaño masivo generado por  los 
judíos,  en  sus  medios  de  comunicación  y  en  otros  lugares,  buscando 
subvertir  el  espíritu  ario  y  convertirlo  en  el  espíritu  de  un  cristiano  o 
musulmán esclavizado. Los esclavos que ni siquiera tienen alma, ya que el 
judío la posee, por lo que en su lugar anhelan una «muerte de mártir» para 
hacer algo de su miserable existencia. Satanás cría lobos, y estas personas 
son las más bajas de las ovejas.

El  hipotéticamente inexistente históricamente Cristo no era más que otro 
cobarde, incluso en su propia historia. Víctima eterna, cobarde, y al final no 
consiguió nada más que hacer ricos a los judíos,  y  'dioses'  del  planeta. 
Incluso su propio padre el judío, en las psico-fábulas, 'dios del universo', le 
traicionó, y envió a su propio 'hijo' en un acto sadomasoquista de hollywood 
para trollear a la humanidad.  Que como dice la profecia judia,  actuando 
como un cornudo profesional  y  victima de sacrificio,  estaba destinado a 
actuar de esa manera de todos modos para cumplir las «profecias» judias.



¿Es este un paradigma a seguir? ¿Acaso ese absceso canceroso proviene 
del alma y el espíritu arios?

Necesitamos Guerreros, no mártires. Lobos que sepan agruparse y luchar 
juntos, individualmente y en unidad, no ovejas que se meten a golpes en el 
rebaño. Este es el tipo de gente que Satanás quiere. Las otras masas que 
los judíos pueden tomar por establo.

Si vas LISTO y SIN MIEDO a tomar una heroica caída, pero con el objetivo 
de VICTORIA, entonces esta es la mentalidad correcta, la Mentalidad Aria. 
Esta es la mentalidad aria en sí misma. La otra mentalidad no es diferente a 
la de un musulmán. O cualquier otro degenerado paranoico que de hecho 
odia la vida, y su propia vida.

El  ario  no  va  a  la  guerra  porque  no  tiene  nada  que  perder,  como  los 
mezquinos mendigos y esclavos del  enemigo. Los arios van a la guerra 
porque tienen cosas que perder, y mucho que perder. Éstas empiezan por 
su  propio  yo,  su  propio  orgullo,  su  propia  lealtad,  sus  tierras,  su  propia 
existencia y la existencia de su pueblo; finalmente, su propia integridad y su 
Alma. Esta es la  razón por  la  que los arios son históricamente,  y  nadie 
puede quitarles esto, de los Guerreros más heroicos de todo el mundo. No 
porque no tengan «Cosas que perder».  Satanás no quiere que la gente 
tenga la mentalidad de un esclavo, al que le entregaron una hoz y ahora se 
une a la revolución comunista. Satanás quiere que toda su gente piense 
como Caballeros.

Cuando el Rey envía a los Caballeros y Guerreros a la batalla, NO espera 
ver sus ataúdes, o a sus hijos huérfanos. El Rey quiere ver al Caballero de 
pie frente a él habiendo cumplido la tarea, protegiendo a su pueblo, y su 
vida todavía floreciendo para que él pueda dar. 



En el fatídico caso de que no sea así, el Caballero pasará a la eternidad, 
pero volverá para luchar una y otra vez. Porque esto es lo que este glorioso 
ser es.

La guerra por la vida, no la guerra por la muerte o cualquier otra razón. 
Todo lo que se hace es por el progreso, la vida y la libertad. Si luchas por la 
muerte,  no  estás  luchando  en  la  Vía  Satánica.  Si  luchas  por  la  vida, 
entonces has comprendido el mensaje más profundo del satanismo.

Esta mentalidad opuesta ha sido deslizada bajo la alfombra en la mente aria 
por los judíos. Aprovechándose de la voluntad superior aria de sacrificarse 
en combate, que es superior a la de casi todas las demás personas. Para 
crear la sensación de que uno está perdido y por lo tanto lo único que hay 
que hacer, es sacrificarse. 

Sin embargo, ¿le dijeron a alguien que los 300 iban realmente a conseguir 
una victoria, aunque dispuestos a asumir una muerte heroica si eso era lo 
que iba a suceder? Lo que históricamente hicieron en gran medida, ya que 
destruyeron tropas enemigas 10 o más veces la masa que eran.

Imagina  que  Leónidas  fuera  a  morir,  o  a  convertirse  en  mártir  en  una 
especie de segunda historia bíblica judía. Leonidas no seria un ario, pero 
seria similar a un rabino judio o a un terrorista radical de la muerte. Fue a 
ganar y defender a su pueblo, por la vida de ellos, y por su vida y gloria. 

También estaba dispuesto a afrontar el otro desenlace con valentía, cosa 
que hizo, y se fue a las manos del Dios Guerrero Orgulloso.

¿Cuál sería la reacción del  Dios Guerrero si  viera a alguien y lo tuviera 
delante, que tuviera la necesidad innata de hacerse el mártir, y como tal 
'sacrificado' a primera vista? ¿Crees que puedes engañar al Dios Guerrero?



Estas personas se convirtieron en héroes porque exactamente, no fueron a 
convertirse en héroes como el jewsus christ en alguna cruz en una escritura 
hebrea 'celestial', sino que en realidad se enfrentaron a la extrema fatalidad 
contra ellos y se esforzaron por la Victoria.

Aqui es donde reside la victoria.  Desprogramate a ti  mismo, y sabe que 
cuanto  más  alto  te  elevas  en  la  escala,  más  grandes  son  las  armas 
espirituales que puedes lanzar a los enemigos de Satanás. Lo mismo que a 
aquellos que amenazan nuestra existencia.

Ario es Victoria por la vida, y fomento de ella. Valentía frente a la muerte, y 
la mezcla de ambas en la combinación exacta que hace de uno un Hombre 
de Dios, y un verdadero Guerrero del Infierno.

El Caballero Ario es el que bebe del Grial Eterno de la Vida. No el que lo 
arroja  de  cualquier  manera  para  convertirse  en  mártir  de  otra  biblia.  El 
Caballero  Ario  está  más  que  dispuesto,  si  es  necesario,  a  sacrificarse 
ymorir, pero esto es por el Grial Eterno de Lucifer. No por la muerte, sino 
por la Vida. La Victoria de la Calidad, la Vida Inefable y la preservación 
eterna de ella.

Este es el Ethos Ario.
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